



RITSI

Nota de prensa-IV Congreso RITSI
XXI de noviembre de 2013

El IV Congreso llega a San Sebastián/Donostia

Con el objetivo de ofrecer una ventana al mundo profesional para los estudiantes de Ingeniería Informática de España, el IV Congreso RITSI reunió en el Palacio de Congresos Kursaal de San Sebastián/Donostia a más de 850 estudiantes de distintas facultades de España.

Esta edición, de temática "Seguridad en el ámbito de la Informática", contó con charlas de empresas como Microsoft, Magna SIS, Fomento de San Sebastián, Ironhack, Tecnalia y Gonway así como Chema Alonso como estrella invitada. Microsoft, patrocinador diamante del evento, ofreció además un taller en una de las charlas del Kursaal sobre desarrollo de aplicaciones en Windows 8 y Windows Phone 8.

RITSI presentó en el Congreso el Concurso "RITSI Challenge" que, en colaboración con Ironhack, premia con el máster intensivo de 8 semanas de esta startup al ganador

La apuesta de la Asociación por este tipo de actividades es clara, demostrando su compromiso con el futuro laboral y la formación de los alumnos de Informática del país.

Las diversas entrevistas realizadas a los patrocinadores están disponibles en el canal de YouTube de la Asociación, www.youtube.com/channel/UCtvHaxlGHmnApVVfFFICIBA